

元気・挑戦・思いやり

令和7年6月18日(水)

学年朝会レクマッチ★新聞タワーに挑戦★

6月11日(水)の学年朝会で、レクマッチ「新聞タワーづくり」を行いました。

限られた新聞紙を使い、制限時間内にできるだけ高いタワーを作るこのレクは、班の協力・発想力・工夫が試される熱い戦いとなりました！梅雨の湿度が高い朝でしたが、各班とも作戦を練り、声をかけ合いながら一丸となって取り組む姿が印象的でした。

見事、優勝に輝いたのは3組！その高さはなんと110cm！しっかりと自立したタワーでした👏仲間と協力して一つの目標に向かって頑張る経験が、また一つクラスの仲間の絆を深めてくれたのではないでしょうか。次回もお楽しみに！



ありがとうの気持ちを込めて♡

先日行われた体育大会では、応援の仕方や係の仕事、競技のコツなど、上級生の先輩たちがたくさんの場面で1年生を支えてくれました。そんな先輩方への感謝の気持ちを伝えるために、1年生全員で「お礼のメッセージカード」を書いて届けました。

「エアロビを教えてくれてありがとうございました」「練習のとき優しく声をかけてくれてうれしかったです」など、一人ひとりの思いが詰まった温かい言葉が並び、先輩たちもとても喜んでくれました。初めての体育大会を無事に終えられたのは、先輩方の支えがあったからこそ。これからも、感謝の気持ちを大切に、学校生活を送っていきたいですね。

